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第 ２ 回 例 会 報 告（７月１０日） 
 

【 出  席  報  告 】 

・会員数   ５１名          ・出席数   ３６名          ・欠席数  １５名 

・当日出席率   ７５．５５％               ・前々回修正出席率   ９２．４５％ 

＜欠席会員＞檜垣(賢)､平田､鎌田､村上(裕)､尾越､竹田､田中(悟)､矢野 

〔免除会員〕青野(明)､青野(賢)､原田､檜垣(巧)､光藤､宮本､高木 

<6/26欠席補填>(6/16今治北)松木､村上(修)､島田､藤堂､吉田  (6/24高松東)檜垣(俊)､眞鍋 

◇会長報告・株式会社愛媛銀行 取締役今治支店長 木原盛展（きはらもりのぶ）氏の入会手続きが規定の段階を

経て理事会で承認されました。異議のある方は 7日以内にお申し出ください。 

・7月 7日（月）、今治市長に挨拶して参りました。 

◇幹事報告・8月 7日（木）18:30より、今治国際ホテル 23階ラウンジ 23にて納涼夜間例会を開催します。 

・8月 7日（木）～9日（土）の 3日間、休暇村瀬戸内東予シーサイドキャンプ場にて、恒例の友の会サ  

マーキャンプを開催します。参加ご協力をお願いします。 

◇親睦活動委員会・誕生日スピーチ・田中良史会員：仕事で家にいない日が多いのですが、昨日の誕生日には子どもた

ち 2 人が似顔絵を描いてくれていました。あと何年描いてくれるかわかりませんが、とても嬉しかっ

たです。▼吉良敏彦会員：今治 RCが設立された昭和 9年、時を同じくして先々代が兵庫県の尼崎でき

ら病院を開院しました。戦時中に大三島へ疎開した縁もあり、戦後はそのまま今治に居着いたようで

す。今後は年なので、風通しの良い生き方をしていきたいと思います。 

委員長挨拶 

◆重松宗孝幹事：最初からいろいろ不手際がありまして申し訳ございません。越智健司会長の名前の間に寿が入っ

た本日昼食の健寿司を見習い、1年間、80周年とIMなど間に入って全力で越智会長を支え、吉良会員同様に風通し

のいい運営を心がけます。◆平尾浩一郎ロータリー財団委員長：本年度、地区で申請が受理された補助金800ドルを

有意義に使うとともに、わかりにくいと言われる財団のことをできるだけわかるようにお伝えしていきたいと思

います。◆岡本康利出席委員長：例会出席率100%会員を表彰し、記念品を贈呈します。3か月ごとにその進捗状況

を報告し、昨年の37名を上回る方が出席率100%となるよう努めます。◆渡辺昜廣職業分類委員長：一昨年度、当時

の大澤委員長による断捨離のおかげで、現在の未充填は1業種です。新会員入会の際には必要に応じて分類を追加

し、会員増強を支援します。◆木村敏明親睦活動委員長：入会丸2年で任じられ、身が引き締まる思いです。活動

はほぼ昨年同様です。びしびしとご指導ください。ちなみに大澤SAAに促され、ゴルフも再開します。こちらもよ

ろしくお願いします。◆冠康秀プログラム委員長：RC歴10年で幹事や同じ委員長ばかりを2度ずつ経験。我ながら守

備範囲が狭いなと思います。IMや80周年実行委員会の周知を図りつつ、ロータリー月間に沿ったプログラムを行

います。好評だった5月の家族例会は今年度も実施する予定です。大澤SAAとともに時間に厳しく進行します。◆

吉良敏彦ロータリー情報委員長：生き字引みたいな方たちばかりの委員会なので安心しています。「ロータリーの

友」誌の縦組みはいいことが書かれています。卓話のネタにもなるので毎月ぜひ読んでください。◆青野淳一会

員増強委員長：新入会員探しが仕事ですが、私一人では範囲が限られます。ふさわしい方にはぜひお声掛けいただ

き、一緒に情報の輪を広げる努力をしてくださるようお願いします。◆村上修三米山記念奨学会委員長：お金を集

めるのが仕事の委員長ですから、今朝も銀行でお金を下ろしてきました。米山記念奨学会は集めたお金のうち、

運営費として使われるのは2%程度。つまりほとんどを留学生に渡しています。わかりにくい財団より透明な米山

へ。佐々木ガバナーからのお願いです。◆岡田昌平広報・会報委員長：80周年事業のプレスリリースや「ロータリ

ーの友」誌への投稿など、週報以外の活動にも力を入れます。ただしクラブ計画書よりトーンダウンして、やや

消極的な広報を目指します。◆大澤正尚SAA：品位や規律など、当クラブには会場監督の出番はまったくありませ

ん。出席委員会や親睦活動委員会に限らず、他の委員会報告やメーキャップして感じたことなど発表したい事項

がある方は例会開始前に申し出てください。時間を取ります。他クラブのマネをすればいいというわけではあり

ませんが、過去にも改革につながった例があります。 
 

次 回 例 会（７月１７日） 

【 会計審議・80周年実行委員会報告 】 

     ＜会員誕生日祝＞ 近藤 正人氏（7/17） 阿部 真弓氏（7/19）  

     ＜配偶者誕生祝＞ 越智 健司氏（7/18） 

     ＜結婚記念日祝＞ 桑森ひとみ氏（7/23） 

〔 笹 〕 

 


